
 

 Réunion des référents de quartiers 
                                                                Auroure, le Mont, Nizieux, le Rochain, Le Gault 
                                                                               Le 20 novembre 2024. 

 

Présents  Giovenco Richard et Bissardon Christian. 
 
Excusé : Garnier Thierry 
 
 Clapeyron Patrice, D’Auria Virginie, (Conseillers 
municipaux), Escoffier Guy et Collin Bernard 
(adjoints) et Rivet Roland (maire). 

  

  

 

Ordre du jour Résumé des discussions Suite à donner / Acteur / Délai 

Rôle des référents de 
quartiers. 

 
Faire remonter en mairie les remarques, suggestions, demandes de travaux ou des modifications à 
effectuer dans leur quartier.  Faire connaissance et garder un lien social avec ces voisins. Etre à l’écoute 
d’autrui et répartir l’info. Lors des réunions seront débattus les sujets suivants : accessibilité, sécurité, 
stationnement, propreté, lutte contre l’incivilité, éclairage…. Ces réunions sont ouvertes à tous, peu 
importe le quartier. 

-Le compte rendu durant la réunion 
est  pris en charge par les élus. Les 
référents pourront eux-mêmes les 
distribuer dans leur quartier. Ceux-ci 
seront aussi disponibles sur le site de 
la mairie. 
-Eventuellement la possibilité d’en 
déposer dans les boites aux lettres des 
référents pour la distribution. 
-Le compte rendu sera envoyé à 
l’adresse mail : elus.sfa@orange.fr. 

 
Compostage. 

         Poubelles. 

 -Il n’y a pas de compostage collectif sur Auroure. La commune souhaite en rajouter mais la difficulté est 

de pouvoir trouver des référents qui puissent se charger du suivi et de l’entretien. Les agents des services 

techniques, Bernard COLLIN, adjoint aux travaux et notre maître composteur Raphaëlle BELEYMET 

assurent l’essentiel mais il faut trouver des solutions pérennes. 

 

 

-Beaucoup d’habitants de la commune font déjà du compostage dans leur jardin. 

 
 

-Et bien réfléchir aux emplacements 

adaptés. 

 
 
 



-Nous avons obligation de composter : C’est la loi ! Ces déchets représentent tout de même 30% du 

poids des poubelles. 

 

 

-Des colonnes seront installés résidence seniors et place des droits de l’homme. (Voir réunion avec le 

sitcom) 

 

Une colonne est faite pour 80 habitants. Normalement, nous aurons 33 bacs verts et autant de colonnes 

jaunes. Un container coute 2800 EUROS. 

 

 En ce qui concerne le verre, nous avons un autre prestataire extérieur. 

 

 

Nous avons sollicité le SICTOM en vue 
d’obtenir le sens des tournées, les 
jours d’enlèvement précis  de même 
que le taux de remplissage des 
colonnes mais nous n’avons pas 
encore obtenu de réponse précise ; 

Circulation, 
Travaux et entretien. 

 

-En 2025, La communauté de commune va entreprendre des travaux de séparation des réseaux sur la 
route du mont. Elle sera intégralement refaite avec par la suite le goudronnage de l’aire de jeux au 
rond-point en bas de la rue. De ce fait, la commune va en profiter pour reprendre les trottoirs de la rue 
tout en gardant les bordures qui elles sont en bon état. 
 
-Le département envisage aussi la réhabilitation de la voirie vers les 4 chemins à la pharmacie. 
 

- Demande bien de placer une pancarte « Parking » vers le terrain en stabilisé lorsqu’il est amené 

à être utilisé en qualité de parking. 

 
-Suggestion de la création d’un abribus cabane d’Auroure : ce problème a déjà été évoqué mais 
l’étroitesse de la route et les terrains privés ne nous ont pas permis de trouver une solution dans 
l’immédiat. Cela réduirait la route.  
Nous manquons de place et notre commune est exiguë à plusieurs niveaux. 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
. 

Eclairage. 

-La commune est passée à  un éclairage à  leds il y a quelques années. Elle effectue la troisième et 
dernière tranche de remplacement de l’éclairage public. Eiffage, la société qui intervient est très 
réactive. La commune finance 40 %. 
 
-L’éclairage du terrain synthétique fera aussi l’objet d’un changement des lampes en 2025. 
 
 

 



     
Caméras. 

-Le dispositif de vidéo protection a été élargi. Au total, nous avons 17 cameras sur notre commune. La 
gendarmerie nous sollicite pour certaines images. La commune a reçu  l’autorisation d’ajouter 2 autres 
cameras qui seront placées en vue de contrôler accès et sortie Paraboin. 
 
-Le bouclier sécuritaire sur la RN88 est en cours. Il consiste à boucler les entrées Loire Haute-Loire en 
posant des caméras. Une sera posée à la hauteur de Villeneuve sur la RN 88 et l’autre sur l’ancienne 88 
vers Fercilec. Cela fait 8 ans que le projet a commencé et dépend entièrement de la région. De plus, un 
radar de chantier sera placé descente de la RN88, sous le radar fixe existant. 
 

 
 
 
 
En cours… 

Incivilités. 

 
-La gendarmerie envoie bien des messages aux référents de la participation citoyenne quand il se passe 
des choses importantes comme des cambriolages ou repérages. 
 

-Ne pas hésiter à téléphoner à la 
gendarmerie. 
 
 

Projets. 

Notre commune continue d’avancer dans ses projets. 
 
- Cela fait 6 ans que le projet de résidence senior a été lancé, elle est maintenant  terminée et les 
nouveaux locataires commencent à emménager malgré un extérieur toujours pas terminé.  9 
logements sont occupés à ce jour. Les résidents peuvent avoir leurs garages. En ce qui concerne le 
parking, il comptera 13 emplacements qui seront dédiés aux professionnels de santé pour l’accueil de 
leurs patients. 
 
-La cantine, proche de l’école est en stand-by. En attendant la réalisation de ce projet, un parking sera 
fait en interne par nos agents, pour faciliter l’accès à l’école publique. Nous allons être vigilants avec ce 
stationnement car nous craignons des véhicules  ventouses. Il est interdit de rester garé plus de 7 jours 
sur un parking. 
 
-La commune avec la participation du CCAS s’est rendue acquéreur d’une salle intergénérationnelle  
dans  la résidence senior.  
 
 
 
 
 

 
Tous ses projets sont en cours. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                    
         
                                                   
Merci à tous pour votre implication.                                     
 


